

СУБЛИЦЕНЗИОННЫЙ ДОГОВОР

№ 0918/0803

(далее – «Договор»)

Республика Кипр, Никосия 02 сентября 2019

SUBLICENSE AGREEMENT

NO. 0918/0803

(hereinafter referred to as the "Agreement")

Republic of Cyprus, Nicosia September 02, 2019

Компания VDM VELA DIGITAL MEDIA LIMITED, юридическое лицо, зарегистрированное и действующее в соответствии с законодательством Республики Кипр, и расположенное по адресу: 2001, Никосия, Строволос, Эсперидон, 5, 4-ый этаж (именуемое в дальнейшем «Лицензиат»), в лице Директора Андрея Шляхового, действующего на основании Устава, с одной стороны, и Efforta OU, компания расположенная по адресу: Harju maakond, Tallinn, Lasnamäe linnaosa, Muhi tn. 1-6, 13912 Estonia, (именуемое в дальнейшем «Сублицензиат»), в лице Управляющего, действующего на основании Устава, с другой стороны, совместно именуемые «Стороны», а по отдельности – «Сторона», заключили настоящий Договор о нижеследующем:

ОПРЕДЕЛЕНИЯ

Каналы – сформированные в соответствии с сеткой вещания (программой передач) и выходящие в свет (эфир) под постоянным наименованием (названием) на ежедневной круглосуточной основе совокупность телевизионных программ и (или) соответственно иных аудиовизуальных сообщений и материалов, перечисленных в пункте 1 Приложения № 1 к настоящему Договору. В случае изменения наименования (названия) и/или логотипа Канала, Стороны могут в рамках соответствующего дополнительного соглашения к настоящему Договору прийти к соглашению о том, что положения настоящего Договора продолжают свое действие в отношении таких Каналов, получивших новое наименование и/или логотип. При этом Лицензиат оставляет за собой право замены любого Канала, за исключением Канала «Первый канал. Всемирная сеть» (п. 6.1.1.

VDM VELA DIGITAL MEDIA LIMITED, a legal entity registered and operating in accordance with the laws of the Republic of Cyprus, located at the address: 2001, Nicosia, Strovolos, Esperidon, 5, 4 floor (hereinafter referred to as the "**Licensee**"), represented by the Director, Shlyakhovoy Andrey, acting on the basis of the Articles of Association, on the one part and Efforta OU addressed as Harju maakond, Tallinn, Lasnamäe linnaosa, Muhi tn 1-6, 13912 Estonia, (hereinafter referred to as the "**Sublicensee**"), represented by General Manager, acting on the basis of the Article of Association, on the other part, jointly hereinafter referred to as the "Parties", and severally – the "Party", have entered into this Agreement and hereby agreed as follows:

DEFINITIONS

Channels – a set of television programs and (or) accordingly other audiovisual messages and materials listed in clause 1 of Annex No. 1 to this Agreement, formed in accordance with the broadcasting schedule (program schedule) and broadcasted (aired) under a permanent name on daily round-the-clock basis. In case of change of name and/or logo of the Channel, the Parties may, subject to a corresponding addendum to this Agreement, agree that provisions of this Agreement shall continue to apply to such Channels under a new name and/or logo. Provided that the Licensee reserves the right to replace any Channel, except for the Channel "Channel One Russia. Worldwide" (clause 6.1.1. of Annex No. 1 to the Agreement), with any other TV channel, at its sole discretion, having notified the Sublicensee thereon 15 (fifteen) calendar days prior, the Sublicensee undertakes to accept the changes from the date specified in the notice.